
Consiglio Comunale INT 1 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO:

QUANTE  VIOLAZIONI  DEL REGOLAMENTO  DI  POLIZIA URBANA SU
BOTTI E BOTTIGLIE DI VETRO NELLA NOTTE DI SAN SILVESTRO E A
CAPODANNO. E PERCHE’ NON C'E' STATA LA DIRETTA RAI REGIONALE?

Considerato che

• per il Regolamento di Polizia Urbana e le varie ordinanze non è stata prevista prevista nessuna
deroga al “divieto di detenzione per il consumo in luogo pubblico o a uso pubblico di bevande in
contenitori di vetro e metallo dalle ore 23”, che è anticipato alle ore 21 nelle aree individuate
della “movida (ia Giolitti ambo lati, via delle Rosine ambo lati, via Po ambo lati, piazza Vittorio
Veneto, via Giulia di Barolo ambo lati, via Verdi ambo lati, via Roero di Cortanze ambo lati,
corso San Maurizio; corso Regina Margherita, via Napione ambo lati, corso San Maurizio; corso
Regio  Parco,  corso  Verona,  Lungo  Dora  Firenze;  corso  Dante  (ambo  lati),  via  Nizza,  corso
Vittorio Emanuele II, corso Massimo D'Azeglio);

• per il  Regolamento n.221 di Polizia Urbana,  all’articolo 48ter “Utilizzo e vendita di  prodotti
pirotecnici”, e il Regolamento per la tutela e il benessere degli animali in città n. 320, all’articolo
9 comma 23 “Divieti generali di far esplodere botti o petardi di qualsiasi tipo”, è tassativamente
vietato far esplodere botti e petardi di qualsiasi tipo”, a tutela della salute di persone, animali, e a
salvaguardia dell’ambiente;

• dai primi rilievi sembra che vi sia stata una deroga di fatto su tutta la città per quanto riguarda i
tradizionali brindisi all’aperto con bevande alcoliche contenute in bottiglie di vetro sigillate e che
lo stesso sai avvenuto per botti, petardi, fuochi d’artificio e pirotecnici vari, con un atteggiamento
tutto  sommato  tollerabile  e  responsabile,  con pochi  eccessi,  considerando  soprattutto  il  gran
numero di cittadini coinvolti.

tutto ciò premesso
si chiede al Sindaco e alla Giunta

di sapere

1. Quante  molte  ci  siano state  date  per  violazione  delle  disposizioni  sui  contenitori  di  vetro  e
metallo;

2. Quante multe o segnalazioni all’autorità giudiziaria ci siano avvenute per violazione delle norme
sull’esplosione di petardi e fuochi pirotecnici vari;

3. Quali siano stati i valori orari del PM10 nella nottata di San Silvestro/Capodanno e quando si sia
verificato il picco di PM10;

4. Perché il concerto di Piazza Castello non sia stato trasmesso in diretta sul canale 802 di RAI 3
regionale;
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5. Se non si ritiene di dovere essere più tolleranti e più presenti con le deroghe il prossimo anno,
visto che Torino ha saputo tenere comportamenti di responsabile allegria, con poche esacrabili
eccezzioni. 

Torino, 01/01/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Silvio Viale
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